
Frau Bühse fragt an, ob anlässlich der Straßensperrung wegen der Sanierung der Brücke in Höhe 
Staatshof nicht zeitgleich Straßenunterhaltungsarbeiten im Prehnsfelder Weg mit durchgeführt 
werden können.  
 
Die Beantwortung der Anfrage soll zur nächsten Sitzung am 29.09.2005 seitens der Verwaltung 
erfolgen. 


